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REQUERIMENTO Nº 974/2025

Requer informações sobre a participação 
dos judocas da Fundesport nas competições.

Considerando que a equipe de judô da Fundesport tem se destacado em 
competições, conquistando medalhas em sua última participação, mesmo com um número 
reduzido de atletas devido à limitação de transporte disponibilizado pela Prefeitura;

Considerando que a Prefeitura, anteriormente, garantia o transporte e as 
inscrições dos atletas, permitindo que pudessem representar o município em eventos 
esportivos, mas que recentemente tem cancelado essas providências dias antes das 
competições, prejudicando o planejamento da equipe e comprometendo a participação dos 
judocas nos campeonatos;

Considerando que, na última competição, todos os atletas obtiveram 
medalhas, apesar de não ter sido possível levar todos os esportistas, o que demonstra o alto 
nível técnico e competitivo da equipe, que poderia trazer ainda mais resultados positivos para 
a cidade caso recebesse suporte adequado;

Considerando que há falta de previsibilidade por parte da Prefeitura em relação 
às competições do judô, sem um cronograma claro de quais eventos terão apoio e quais não 
terão, dificultando a organização e preparação dos atleta,

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Dr. Lapena, no sentido de 
encaminhar, a esta Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1 - A Prefeitura mantém algum planejamento para garantir o transporte e a 
inscrição dos atletas da Fundesport nos campeonatos de judô? Em caso positivo, qual o 
critério adotado para decidir quais competições terão apoio e quais não terão?

2 - Por qual motivo a Prefeitura deixou de arcar com os custos das inscrições e 
transporte dos judocas? Existe alguma questão orçamentária ou administrativa que tenha 
motivado essa mudança?

3 - Há previsão de retomada do suporte aos atletas da modalidade? Em caso 
positivo, quando e quais eventos serão contemplados?

4 - A Prefeitura já realizou estudos sobre alternativas para viabilizar a 
participação dos atletas nos torneios sem depender de cancelamentos inesperados?

5 - Há possibilidade de destinação de recursos específicos para o esporte de 
alto rendimento?

6 - Considerando o desempenho expressivo da equipe, a administração 
municipal pretende fortalecer o incentivo ao judô em Araraquara, garantindo melhores 
condições de estrutura, participação e apoio financeiro?
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Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 11 de junho de 2025.

RAFAEL DE ANGELI
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